



12.000 euros para el segundo premio a la transferencia de conocimiento en el ámbito agrario y ganadero

B.H. | SALAMANCA

Los investigadores de la Universidad de Salamanca que trabajan con proyectos relacionados con la agricultura y la ganadería tendrán la oportunidad de optar al galardón de 12.000 euros que convoca la Diputación de Salamanca a la Transferencia de Conocimiento Universidad-empresa en el Ámbito Agropecuario, que se constituye con la finalidad de galardonar a las iniciativas más prácti-

cas e innovadoras para el sector primario y que se expongan a lo largo de la Feria Salamaq 2015 en el recinto reservado para la institución universitaria salmantina.

Cabe recordar que en la edición pasada se falló el 20 de octubre y se crearon dos galardones, uno con 10.000 euros y otro dotado con 2.000 euros. En el primero de los casos fue distinguido el trabajo de José Martínez Fernández, del Instituto Hispanoluso de Investigaciones Científicas (Ciale), por su proyecto titulado "Monitorización del contenido

de agua del suelo como herramienta para la planificación del riego y la mejora de la eficiencia del uso del agua". La segunda categoría recayó en el trabajo de Remedios Morales, de la facultad de Ciencias Agrarias y Ambientales, para impulsar su estudio titulado "Diseño, preparación y puesta en marcha de una planta piloto de obtención de extracto o de compost de residuos de jardinería". El jurado estuvo constituido por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan

Manuel Corchado, así como por el decano de la facultad de Biología, Manuel Manso; el decano de la facultad de la Facultad de Farmacia, Antonio Muro; y el director de la Oficina de Transferencia de Resultados de Investigación (OTRI), Alfredo Mateos García. Los premios se ofrecen en forma de crédito disponible en la Universidad para que le solicitante ejecute los gastos relacionados con el desarrollo de su proyecto.